



Recibe Jalisco buena calificación Financiera

GUADALAJARA, Jal; 16 de julio de 2018.- Asegura el secretario de Planeación, Administración y Finanzas de Jalisco Héctor Pérez Partida que este gobierno entregará finanzas sanas, toda vez que de acuerdo con las últimas calificaciones de Fitch Ratings, HR Ratings y Moody's ofrece estabilidad, seguridad y fortaleza para inversiones.

Así lo aseguró en rueda de prensa el titular de SEPAF, Héctor Pérez Partida quien garantizó que existe una adecuada conducción de las finanzas públicas, toda vez que dejarán una deuda de poco más de 17 mil millones de pesos de 15 mil que recibieron y en esta administración hubo un solo crédito de 3 mil 800 millones de pesos. Garantizó que antes de que concluya la presente administración no van a contratar más deudas y los ingresos en la entidad han crecido en 11 por ciento desde 2013 sin necesidad de aumentar impuestos.

Pérez Partida agregó que Jalisco está en décimo lugar a nivel nacional en deuda por habitante y en sexto en capacidad de deuda. En cuanto a ingresos propios, Jalisco logró invertir más de 12 mil millones de pesos sin considerar las aportaciones federales y en este momento tienen 16 créditos contratados vigentes de los cuales 9 ya están cubiertos en el pago de intereses.